

みどりの風

令和3年6月9日（水） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

プール清掃実施！！ 水泳学習に向けて。

先週金曜日（4日）の午後、時折小雨の降るあいにくの天気の中、6年生がプール清掃を行いました。肌寒さも何のその、6年生の元気な声とタワシで壁面を磨く音がプール中に響きました。コロナ禍のため昨年度はプールが閉鎖されたため、2年分の汚れを落とす大変な作業。事前にスポーツ振興課の皆さんが下掃除を済ませてくれていたとは言え、なかなかの重労働。プール内面は勿論、プールサイドや更衣室、トイレも隅々までしっかり磨き上げてくれました。誰一人手を抜くことなく、みんなで励まし合って黙々と作業できるところが6年生の強みです。

さて、2年ぶりの水泳学習。まだまだ新型コロナウイルスの感染状況が気になるところですが、できるだけ人数を絞り、密を防ぎながら実施していきたいと思います。基本的には「学級単位」を進める予定ですが、市内感染が出ていなければ、複数の目で子ども達の安全を監視するという観点から、学年合同の学習展開も想定しています。できるだけ多くの教師がプールに集まり、子ども達の安全・安心を確保しながら効率的に学習を進めていく予定です。



水泳指導を円滑に、かつ安全に進めるには、子ども達一人一人の健康状態をきちんと把握しておくことが重要になります。実施前には「水泳健康観察カード」を配付しますので体温や参加有無の記入に加え、必ず押印をお願いします。カード提出が無く、保護者からの連絡も無い場合は泳がせません。また、水着は当然ですが、水泳帽子を忘れた場合も泳がせませんのでお気をつけください。水泳学習は6月21日（月）からスタートします。

児童「生活委員会」の発表から。

8日（火）の帯タイムは児童集会。生活委員会の発表がテレビに流されました。学校での過ごし方について4つの場面を取り上げ、クイズ形式で大切なことを示してくれました。

1つ目は「**室内の過ごし方**」について。雨のため外で遊べない日が多くなることから、室内での過ごし方のルールをしっかり守ることをアピール。ボール遊びは厳禁ですね。

2つ目は「**履き物の並べ方**」について。外履きも室内履きも、両手できちんと、かかとを手前に揃えて並べることを力強く呼びかけてくれました。

3つ目は「**朝のあいさつ**」について。必ず、一旦止まってあいさつ（ワンストップ）すること。また、校門では教頭先生に運動場では校長先生に元気に挨拶することを確認しました。

最後に「**廊下の歩き方**」について。廊下は走らず、騒がず、右側を歩く（はさみ歩き）の徹底を呼びかけてくれました。

生活委員会だけでなく、全ての委員会が自覚を持ち、主体的に活動を進めています。子ども達の意識が高まっています。

